



Eric GIRARDIN
Député de la Marne
6, rue de Professeur Langevin
51200 Epernay
03 26 54 17 32
eric.girardin@assemblee-nationale.fr



Monsieur Jean-Baptiste DJEBBARI
Ministre délégué chargé des Transports
246 boulevard Saint-Germain
75007 Paris

Epernay, le 15 novembre 2021

Ref 318-21-SJ-JB DJEBBARI-RN 4

Monsieur le Ministre.

L'axe routier majeur du sud de ma circonscription est la RN 4 utilisée par de nombreux routiers pour relier le bassin parisien et l'Allemagne et traversant la région Grand Est de part en part. Cette route nationale est aussi un outil de communication important pour les habitants du sud-ouest marnais pour rejoindre les gares d'Île de France et est utilisé pour nombre de déplacements intra-départementaux.

L'aménagement de la RN 4 en 2x2 voies est un serpent de mer du sud du département de la Marne. Le plus gros chaînon manquant sur l'axe Paris-Nancy se situe sur notre département.

Elu depuis juin 2017, il n'y a pas une semaine sans que des élus, des dirigeants d'entreprise ou de simples citoyens m'interpellent sur ce sujet que ce soit sur l'entretien et la sécurisation de la RN 4 ou la mise en 2x2 voies. Ayant grandi dans le Sézannais, il me semble que cette question est en suspens depuis trop longtemps.

La qualité de la voirie sur le tronçon entre Courgivaux (Marne) et Montceaux-lès-Provins (Seine et Marne) le rend aujourd'hui très dangereux et oblige les voitures comme les poids lourds à zigzaguer sur la route afin d'éviter les multiples nids de poule.

Cette situation dangereuse m'anème à attirer votre attention sur cette portion de 5 kilomètres interdépartemental et interrégional et je sais compter sur votre bienveillance pour que les travaux urgents puissent être engagés dans les meilleurs délais.

Je reste, avec mon équipe (Stéphane JOLY, 06 14 40 21 00, et Etienne BERTIN, 06 45 72 47 87), à votre entière disposition pour toute information complémentaire et, si vous le souhaitez, afin d'organiser un déplacement sur site.

Dans l'attente d'une suite que j'espère favorable, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'assurance de ma haute considération.

Eric GIRARDINDéputé de la Marne